







mampu memberikan layanan pendidikan yang berbobot. Alasan memilih Madrasah Tsanawiyah di Surabaya sebagai objek penelitian dikarenakan MTs di Surabaya merupakan tolak ukur mutu atau kualitas MTs di wilayah lain di Provinsi Jawa Timur.

Akreditasi yang dilakukan oleh pemerintah terhadap madrasah merupakan bentuk penilaian atas kelayakan madrasah sebagai lembaga pendidikan yang dapat tampil lebih unggul, inovatif dan kompetitif dengan mengacu pada Standar Nasional Pendidikan yang meliputi; standar isi, standar proses, standar kompetensi lulusan, standar pendidik dan tenaga kependidikan, standar sarana dan prasarana, standar pengelolaan, standar pembiayaan, dan standar penilaian. Standar pendidikan memiliki arti sebagai upaya menyamakan arah pendidikan secara nasional yang mempunyai keleluasaan dan keluwesan dalam pelaksanaannya.

Akreditasi Sekolah/Madrasah dilaksanakan oleh suatu badan nonstruktural yang dibentuk pemerintah, bersifat nirlaba dan mandiri serta bertanggung jawab kepada Menteri Pendidikan Nasional. Kelembagaan akreditasi terdiri dari Badan Akreditasi Nasional Sekolah/Madrasah (BAN S/M) dan Badan Akreditasi Profinsi Sekolah/Madrasah (BAP S/M). BAN S/M berkedudukan di ibukota negara, BAP S/M berkedudukan di ibukota propinsi.

Peran BAP S/M sebagai unsur eksternal terhadap satuan pendidikan dan institusi penyelenggara satuan pendidikan, baik yang diselenggarakan oleh pemerintah maupun masyarakat (swasta), merupakan salah satu mata rantai dari sistem penjaminan mutu yang diamanatkan oleh Undang-Undang Sisdiknas.

BAP S/M sebagai badan evaluasi mandiri yang memiliki otoritas menetapkan kelayakan program dan/atau satuan pendidikan dengan mengacu pada Standar Nasional Pendidikan (SNP), maka BAP S/M menugaskan asesor sebagai tenaga profesional yang telah memenuhi persyaratan untuk melakukan penilaian dan visitasi

















Bab III: METODE PENELITIAN, Metode penelitian merupakan prosedur dan langkah-langkah yang digunakan dalam penelitian ini. Metode penelitian yang dibahas dalam bab ini terdiri dari pendekatan dan jenis penelitian, lokasi penelitian, sumber data dan teknik pengambilan sampel, tahap-tahap penelitian, teknik pengumpulan data, teknik validasi data dan teknik analisis data.

Bab IV: PENYAJIAN DAN ANALISIS HASIL PENELITIAN, Bab ini berisi tentang gambaran umum Madrasah Tsanawiyah di Surabaya, penyajian data, pembahasan hasil penelitian (analisis data) berisikan antara lain: gagasan peneliti, keterkaitan antara kategori/teori terhadap teori dan temuan sebelumnya, serta penafsiran dan penjelasan dari teori/temuan. Analisis ini berfungsi untuk menjawab permasalahan yang dirumuskan berkaitan dengan kinerja asesor Badan Akreditasi Propinsi Sekolah/ Madrasah (BAP S/M) terhadap Penjaminan Mutu Eksternal Pada Satuan Pendidikan.

Bab V : PENUTUP, meliputi kesimpulan yang memuat intisari dari hasil penelitian yang dilakukan, serta saran-saran dari peneliti untuk menganalisis Kinerja Asesor Badan Akreditasi Propinsi Sekolah/ Madrasah (BAP S/M) terhadap Penjaminan Mutu Eksternal Pada Satuan Pendidikan. Dilampirkan pula data-data hasil penelitian serta daftar pustaka sebagai acuan referensi penelitian.